
Carta a Greta Thunberg

Julio de 2019

En el último campamento de primavera en Grube Louise, en el marco del taller "Zen, ética y ecología", se realizó una encuesta entre los participantes: lo que cada uno ya está haciendo por la ecología y lo que cada uno quiere hacer en el futuro. Uno de estos deseos era agradecer a Greta Thunberg, una joven sueca que desencadenó las "huelgas escolares por el clima" que se convirtieron en el movimiento mundial "Fridays for Future".

Aquí está la carta de agradecimiento que le enviamos:

Querida Greta,

Nosotros, representantes de la Asociación Budista Zen de Europa, queremos agradecerte tu acción contra el cambio climático.

Somos una gran comunidad de practicantes budistas zen, reunidos en torno a nuestro maestro Roland Yuno Rech, en diferentes países europeos.

En reuniones regulares en diferentes partes de Europa, practicamos zazen (meditación zen) y también organizamos talleres donde intercambiamos sobre las enseñanzas del budismo y los temas actuales.

En una de estas reuniones de nueve días en Alemania, en mayo de 2019, el tema del taller fue "Zen, ética y ecología". Este tema no es nuevo para nosotros porque la enseñanza del Buda y de los muchos Maestros que lo han seguido es fundamentalmente una enseñanza ecológica, que le da un lugar muy importante a la interdependencia de todos los seres y a una ética del comportamiento basado en la compasión y con el objetivo de no dañar a nadie.

El movimiento que has lanzado ha sido, por supuesto, mencionado varias veces durante este taller y, entre otras decisiones, hemos querido al final de este taller escribirte este correo electrónico, agradeciéndote la inspiración que nos has dado.

Te deseamos mucha energía y valor para continuar con tu compromiso.